

Carentan-les-Marais. Les chantiers de formation et d'insertion ont repris sur l'île

Patrimoine. La préfecture ayant levé l'interdiction d'accéder à l'île du Large Saint-Marcouf, l'association des amis de l'île a pu y reprendre les chantiers d'insertion et de formation des jeunes.

Publié le 28/08/2025 à 11h04 - Par Christian Lemasson



Les jeunes de Saint-Aubin-sur-Mer dans l'écluse du port de Carentan, au moment de leur départ pour un chantier sur l'île du Large Saint-Marcouf le 25 août. - Christian Lemasson

L'Association des amis de l'île du Large Saint-Marcouf (AILSM) mène des chantiers d'insertion et de formation sur l'île en question. Présidée par Christian Dromard, elle a réuni plus de 150 adhérents et sympathisants lors de son assemblée générale du 23 août au théâtre de Carentan. La préfecture avait interdit l'accès à l'île suite à une visite de l'Office français de la biodiversité (OFB). L'île est de nouveau accessible aux équipes, l'interdiction étant levée. L'AILSM souhaite l'acquérir pour un euro symbolique. Cela permettrait de mener des chantiers sur des périodes plus longues. Bien que le site soit entièrement classé monument historique, l'AILSM veut avoir la maîtrise des travaux. *"Nous avons fait l'acquisition d'un osmoseur qui permet de désaliniser l'eau de mer et évite les nombreux chargements et transports d'eau douce, soit 10 000 à 12 000 litres d'eau hors boisson par saison"* précise Yves Machefer, responsable d'un chantier de sécurisation de la zone de débarquement.